



## L'Armée du Salut aide les personnes dans la rue



© Janis Wolf / Droits limités

**Les personnes sans abri ne doivent pas uniquement faire face à la faim, à des problèmes de santé ou à des conditions météorologiques extrêmes. Elles doivent aussi faire face au rejet, à l'exclusion et au manque de considération.**

Le fait de vivre dans la rue comporte des défis souvent difficiles à surmonter pour les personnes touchées. Certaines ne font aucun mystère de leur situation, d'autres tentent de dissimuler leur précarité, que ce soit par honte ou par crainte d'être repoussées par la société. Pour ces personnes, l'équipe du Centre Open Heart, situé à Zurich, arpente régulièrement les rues de la ville.

Dans notre mailing actuel, nous parlons à nos donatrices et donateurs du travail de proximité effectué par l'équipe du Centre Open Heart dans la rue, et leur montrons à quel point l'écoute et la compagnie peuvent faire du bien et redonner du courage aux personnes touchées.

Il vaut la peine de lire ce récit !

### **Auteur**

Esther Läderach, Content Marketing Team

### **Publié le**

10.5.2023